

ABSTRAK

Kristina Femi Silape,

Peran Guru PAK Dalam Pelaksanaan Bimbingan Konseling di SMP Negeri 1 Melonguane, Kabupaten Kepulauan Talaud

Dose Pembimbing 1 : Efert Y Dodolang. M.Th

Dosen Pembimbing 2 : Deflita R.N. Lumi, S.PAK

Jumlah Halaman : 79

Penelitian ini mengangkat tentang Peran Guru PAK Dalam Pelaksanaan Bimbingan Konseling di SMP Negeri 1 Melonguane Kab. Kepulauan Talaud agar setiap guru PAK menyadari bahwa pelayanan bimbingan konseling kristiani adalah salah satu identitas dan tanggung jawab guru PAK, Memberi gambaran dan wawasan yang jelas mengenai peran guru PAK tentang bimbingan konseling berdasarkan kesaksian Alkitab kepada guru PAK, menyumbangkan pemikiran kepada guru-guru PAK di SMP Negeri 1 Melonguane Kab Kepl Talaud. tentang peran guru PAK dalam pelaksanaan bimbingan konseling, menambah wawasan, pengetahuan dan ketrampilan bagi penulis dalam melaksanakan bimbingan konseling kristiani di SMP Negeri 1 Melonguane.

Hasil Penelitian menunjukkan, Peserta didik diusia remaja awal/SMP dibutuhkan nasihat dan arahan dalam menghadapi masalah karena diusia ini masih lebih, gelisah dan rapuh sehingga mereka membutuhkan seorang guru pembimbing/konselor yang memiliki peran sebagai pemimpin, model/contoh, komunikator/sahabat,dan pembimbing. Selain peran sebagai pemimpin, peran guru sebagai sahabat dan pembimbing sangat dibutuhkan pada usia ini. Sebab guru atau pembimbing yang berperan sebagai sahabat akan mendapat tempat dihati siswa. Guru PAK sangat diperlukan memahami perannya dalam bimbingan konseling yang bergitu penting. Namun masih ada hambatan antara lain ; kepentingan keluarga, keterbatasan fisik, dan tersitanya waktu dengan kegiatan waktu dan lain sebagainya.

Berdasarkan hasil penelitian ini disarankan kepada kepala sekolah supaya guru PAK dimasukan dalam struktur BK dan diberi tempat mempraktekan kompetensinya sebagai tenaga pembimbing/konselor dalam pelaksanaan bimbingan konseling.Guru PAK hendaknya secara kusus diperlengkapi dengan pelatihan dan ketrampilan dalam melaksanakan bimbingan konseling kristiani. Guru PAK hendaknya memiliki program layanan bimbingan konseling kristiani yang jelas dan dikoordinasikan dengan kepala sekolah.Guru PAK hendaknya melaksanakan konseling diluar sekolah.

Kata Kunci : PAK dan Konseling